projekte 2015





PROJEKTRAUM

Landeshauptstadt München und benachbarte Kommunen und Landkreise

PROJEKTZIEL

 Bei Vorliegen entsprechender schulischer Bedarfe verstärkter Informationsaustausch bei der Schaffung von Bildungsinfrastruktur mit dem Ziel, im Einzelfall eine gute Schulversorgung insbesondere auch in den Verflechtungsbereichen von Stadt und Umland sicherzustellen

UMSETZUNG UND WEITERE SCHRITTE

- Die Landeshauptstadt München kooperiert unter Federführung des Referats für Bildung und Sport im Bedarfsfall mit benachbarten Kommunen und Landkreisen bei der Schulversorgung
- Neubau der Verbandsgrundschule Karlsfeld (Bauherrin Landeshauptstadt München)
 Einmaliger freiwilliger Baukostenzuschuss der Landeshauptstadt München für ein viertes
- Gymnasium im Landkreis Dachau in Karlsfeld
- Unterstützung des Nachbarschaftsdialogs Schulversorgung durch den Planungsverband Äußerer Wirtschaftsraum München
- Nommunen und Landkreise können sich unter anderem bei ihrer Schulbedarfsplanung vom Planungsverband Äußerer Wirtschaftsraum München beraten lassen

PATIN UND PATE DES PROJEKTS

- Christine Strobl, 3. Bürgermeisterin der Landeshauptstadt München
- Christoph Göbel, Landrat des Landkreises München

PROJEKTSTATUS

laufend

Ansprechpartnerin: Carola Seis

E-Mail: c.seis@pv-muenchen.de Website: www.pv-muenchen.de/index.php?id=0,24



PROJEKTRAUM

Landkreis Dachau, Landkreis München, Landkreis Freising, Landeshauptstadt München, Große Kreisstadt Dachau, Gemeinde Karlsfeld, Gemeinde Bergkirchen, Gemeinde Hebertshausen, Gemeinde Haimhausen, Gemeinde Oberschleißheim, Stadt Unterschleißheim, Stadt Garching, Gemeinde Ismaning, Gemeinde Unterföhring, Gemeinde Eching, Gemeinde Neufahrn bei Freising, Gemeinde Hallbergmoos

PROJEKTZIEL

- Erarbeitung eines interkommunalen Verkehrskonzepts, um wirksame Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssituation zu schaffen, z. B.
 - Erweiterung der Verkennssituation zu schie
 - ➤ Nutzung des DB-Nordrings für den Schienenpersonennahverkehr
- ➤ Verlängerung der Schleißheimer Straße mit Anschluss an die A99
- schnelle Radverbindungen von München nach Ober- und Unterschleißheim sowie nach Garching

UMSETZUNG UND WEITERE SCHRITTE

- Erste Verkehrskonferenz München Nord am 02.10.2015 mit einstimmig verabschiedeter "Dachauer Erklärung"
- Zweite Verkehrskonferenz München Nord mit Teilnahme von Staatsminister Joachim Herrmann am 19.04.2016
- Erarbeitung eines gemeinsamen Untersuchungsauftrags, um die verkehrlichen Herausforderungen auf einer abgestimmten Daten- und Analysegrundlage gemeinsam angehen zu können
- Prüfung der Fördermöglichkeiten des Verkehrskonzeptes mit Mitteln des Freistaats Bayern läuft

PATEN DES PROJEKTS

• Stefan Löwl, Landrat des Landkreises Dachau

Dr. Herbert Grebenc, BMW AG

PROJEKTSTATUS
laufend

Website:

Ansprechpartner: E-Mail:

Florian Haas florian.haas@Ira-dah.bayern.de

www.landratsamt-dachau.de

Marc Wißmann

m.wissmann@pv-muenchen.de www.pv-muenchen.de

